
Aufholen

Thursday, 9. October 2008

Hier geht in 2 Stunden die Sonne auf. Der fÃ¼chrende ist in der Nacht gelandet und das gibt uns eine noch grÃ¶ßere Chance noch viele Kilometer aufzuholen! Mit 56 km/h sind wir zur Zeit die schnellsten. Die Prognose sagt, dass der Wind weiter auf Nordost dreht und auch noch ein bisschen stÃ¤rker werden soll. Hoffentlich trifft das auch so ein! Wir sind sehr zuversichtlich, dass der Ballast noch mindestens bis zum Abend reicht. Aber wenn die Sonne kommt und den Ballon Columbus V auf PrallhÃ¶he hochzieht wird hoffentlich einiges eingespart. So wurde gestern von 3 Uhr nachts bis zur AbkÃ¶hlung am Abend kein KrÃ¶mmel Sand verbraucht. 14 Stunden ohne Sand abzuwerfen aber auch ohne viel Strecke zu machen. DrÃ¶ckt die Daumen das es noch weit geht.